



入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和5年 5月29日
狭山市立入間川東小学校
在籍児童数 672名
電話 04-2952-3118
校長 井上 健

戻ってまいりました。ご心配をおかけいたしました。m(_)_m

約1か月間、学校を留守にしておりました。大変なご心配をおかけしましたが、お陰様で、5月22日(月)より復帰することができました。

復帰初日の朝は、校庭での音楽朝会でしたが、この字型の隊形に並んでいる子供たちの姿を見るだけで、目頭が熱くなりました。私から「ただいま」の挨拶をさせてもらい、子供たちの歌声を聞かせてもらいました。改めて「学校っていいなあ。子供たちの一生懸命な姿って素敵だなあ」と感じました。そして、終了後、教室へ向かう際には、「おかえりなさい」や「元気になってうれしいです」、「戻ってきてくれてよかった」・・・子供たちの温かい一言一言が身に染みてきました。本当に嬉しかったです。

実は、私は、4月21日(金)未明、就寝中に突然の胸の苦しさと目を覚まし、石心会病院へ救急搬送されました。すぐに緊急手術を受けました。幸いにして、詰まっていた心臓の血管はカテーテル手術で解放されました。しかし、詰まっていた先の心筋はダメージを受け、今後は、服薬をはじめ、激しい運動の禁止や食事の制限が続きます。不思議なもので、今は、食事の薄味にも慣れてきて、給食の味が濃いなど感じています。(量を少なめにしています)



でも、明石家さんまさんの名言「生きてるだけで、まる儲け」ではありませんが、切実に生きていることの喜びを感じています。そして、子供たちからのありがたい一言は、極めてその思いの支えとなり、「この子たちと一緒に成長したい!」という思いに駆られています。

「命が一番!健康第一!」と掲げ、自らがこんな状況で説得力のない立場ですが、やはり、「命が一番!健康第一!」でこれからも本校の子供たちの笑顔を支えてまいります。保護者や地域の皆様には、引き続きのご支援とご協力を賜れますようお願いいたします。

入院中の五七五

8日間の入院生活の中で、やる事がなかったのか? 季語無し俳句を作っておりました。最終日に数えてみたらその数、約300首! 愚作の一部を紹介します。

「もし我慢 してたら俺は 終わってた」

・我慢は禁物です。119番通報をしたから、今があります。

「看護師の バトン引継ぎ 笑顔から」

・何人もの看護師さんにお世話になりました。全ての看護師さんが、笑顔での挨拶から始まり、とても安心感を持ってました。笑顔は大事です。

「この鼓動 人のエンジン 命の源」

・命とは、心臓の鼓動から始まり、その鼓動がある限り「生きている」のです。実感しました。

「我が生命 われらの命 先祖から」

・壮大な人類の歴史において、今の自分は大変ちっぽけな

存在ですが、父や母、そして祖父母、、先祖のバトンを受け継ぎ、今があるということ。墓参りに行けずとも心で思うことが大事なような気がします。

「気が付かない 至るところで 支えられ」

・病院一つとっても、医療技術や薬品開発に携わった方々、今、目の前で支えられている事象に至るまでに関わっている方々が大勢いるということ。想像を膨らますと、私たちは、とてつもなく大きなつながりの中で生きていることに気づきました。

「どう生きる 感謝と畏敬で 謙虚にね」

・与えられた命。助けられた命。これからはより謙虚に、そして、家族や職場等を通して関わる方々への感謝と先祖や自然に対する畏敬の念を抱きながら過ごしてまいります。

【6月の行事予定】

- | | |
|---|--|
| 1日(木) 内科検診 1・2年・竹の子
委員会活動 | 15日(木) 内科検診 3・4年
資源回収日 |
| 2日(金) 6年ミニバス大会 | 16日(金) 2年遠足(所沢市航空公園)
学校運営協議会①9:00~11:00 |
| 7日(水) 図書委員幼稚園読み聞かせ
(入間川幼稚園) | 19日(月) 東っ子放課後教室 1・3・5年 |
| 8日(木) クラブ活動 | 20日(火) 6年社会科見学
(国会・科学技術館) |
| 9日(金) 5年社会科見学
(川口市スキップシティ) | 21日(水) 東っ子タイム① |
| 12日(月) 校内硬筆展①15:30~16:30
5年田植え体験 | 22日(木) 交通安全教室 2~4校時
内科検診 5・6年 |
| 13日(火) 尿検査 1次①
校内硬筆展②15:30~16:30
食に関する指導 4-2.4-3
PTA 運営委員会 10:00
5年田植え体験予備日 | 26日(月) PTA 家庭教育学級
茶レンジスクール 4年希望者 |
| 14日(水) 尿検査 1次②
食に関する指導 4-4.4-1
図書委員幼稚園読み聞かせ
(入間川幼稚園)
スクールカウンセラー来校日 | 27日(火) 尿検査 2次
28日(水) 図書委員幼稚園読み聞かせ
(入間川幼稚園)
29日(木) 委員会活動
30日(金) 2年遠足予備日 |

■水泳学習「ゴーグルの使用」及び「ラッシュガードの着用」について

今年度の水泳学習より、「ゴーグルの使用」および「ラッシュガードの着用」については、**理由を問わずご家庭の判断にお任せします。**

ゴーグル及びラッシュガードは、色や形の指定は特にございませんが、お子様の着脱や脱ぎ着が容易なもの、泳ぐのに支障のないようなものをお願いします。持ち物には、**記名をしていただくと共に、管理や着脱については、ご家庭で**
お子様にご指導ください。なお、1年生の学年だより【17日配布】には、「ラッシュガードの使用については、理由がある場合のみの着用可能となります。」とありましたが、訂正させていただきます。



■水泳学習の開始日について

先日、おやじの会の協力によりプール清掃を終えたところですが、プールの底の塗装がはがれている箇所があったため、**現在、塗装工事**を進めています。工事の進捗状況によっては**水泳学習が予定より遅れる場合があります**のでご承知おきください。開始日の変更については、学年から連絡帳等を通してお知らせしますので、よろしく願いいたします。

★おやじの会のみなさん、ありがとうございました！★

5月20日(土)におやじの会の皆さんが、プール清掃を行ってくれました。休日にもかかわらず、一年間の汚れがたまったプールを13名のお父さん方が半日かけてきれいにしてくれました。ありがとうございました！

